

adoleciendo últimamente; sobretodo porque tendrás una mayor confianza en el futuro.

En tu trabajo debes aprender a caminar por el sendero que te ofrezca la menor resistencia. Por tanto evita conflictos con los compañeros y trata de pasar inadvertido.

En el aspecto amoroso, ten paciencia y procura olvidarte de todo lo referente al amor y las aventuras.

Pensarás hacer una compra o gasto importante, provocado al recibir un dinerillo extra que no esperabas.

En cuanto a salud, debes cuidar los problemas respiratorios, sobre todo si ya padeces asma o silicosis.

ESCORPIO

En el trabajo, las personas que comparten tus intereses no te ayudaran demasiado, por lo que te aconsejo la actuación independiente.

Los gastos de dinero piensatelos mucho y procura evitarlos porque tiendes a acumular pequeños objetos, que de poco te valdrán.

Con tu familia aparece la cuestión de ir cada uno a lo suyo. Además, en estos días estarán excesivamente preocupados por otro miembro de tu familia, y crearás verte desplazado-a.

Aparece un nuevo amigo con quien te comportarás extremadamente frívolo o deslenguado (de lo que te arrepentirás después, porque no sabrás cómo se lo tomará, peligrando tu imagen).

En el amor te gustará el peligro y tratarás de jugar con dos personas a la vez.

SAGITARIO

En el trabajo no debes empecinarte en tu postura y tratar por todos los medios de salirte con la tuya, porque ni nadie te lo va a agradecer, ni merece la pena las irritaciones que puedas pasar.

En tu casa todo estará desordenado. Existe el riesgo de perder objetos importantes para tí (por su valor sentimental).

Los "inhabituales" tendrán en más de una ocasión que coger el mandil y hacerse la cena (lo que seguramente, aborrecerán para siempre).

En el amor con tu pareja, vivirás una extrañas experiencias, pasando con facilidad del amor al odio.

Los amigos sólo te meterán en llos. Evita contarles tus intimidades y así no te podrán poner en ridículo.

En cuanto a salud, aparecen dolores en la columna vertebral.

CAPRICORNIO

Te estás metiendo hasta el cuello en nuevos proyectos, y otra etapa en la vida empieza a surgir delante de tí.

Surgen gastos económicos de envargadura, que a la larga serán gratificantes, aunque primero tengas que pedir préstamos a entidades bancarias.

Con la familia tendrás un recrudescimiento de las relaciones, por tener puntos de vista diferentes. En cambio con tu pareja aparece mayor unión, y las discordias anteriores quedarán solucionadas por las buenas.

Si no tienes relaciones, mejor abstenerse, para así evitar males mayo-

res que te acecha, tras esa carita sonriente que pondrá una nueva persona de la que desconoces todo, excepto lo que bebe.

ACUARIO

En la situación que te encuentras puedes dar al traste con una relación sentimental que te ha permanecido fiel durante mucho tiempo. Evita darle motivos y proporcionarle todo tu cariño sin miramientos.

En el trabajo debes usar el sentido común. Si te centras en tus objetivos podrás conseguir que tus asuntos marchen brillantemente.

Deberás hacer cola en más de una ventanilla, y por otro lado, tu sentido práctico y acelerado de hacer las cosas cuanto antes, se verá importunado por irritantes retrasos en cuestiones burocráticas.

Cambiando de tema, intentarás quitarte de fumar, pero ya veremos si con tantos nervios puedes lograrlo.

Te sentirás muy motivado para la lectura de novelones de aventuras, que empezarás con entusiasmo y que no serás capaz de terminar.

PISCIS

El tipo de trabajo que realizas, tendrá ahora mucha demanda, y por lo tanto tu profesión mejora; aparte de prosperar tus relaciones con los superiores.

Si estás esperando un traslado, ésta será la semana mas oportuna para hacerlo.

Los gastos de dinero te agobiarán. Sin embargo, las personas que te rodean procurarán ayudarte en todo lo posible, osea que jarriba la moral.

En el amor te encuentras en un período de individualización, por lo que tendrás que estar dispuesto a actuar por tí mismo y tomar decisiones propias, seguramente duras, donde tendrás que defender tu posición ante los ataques de tu compañero.

En los mas tiernos y románticos aparecen ataques de "metromanía" (pasión por hacer versos), provocados por el "Quid Divinum".

Sorrento
BOUTIQUE

**GRANDES
REBAJAS**

C/San Francisco, 8
CIUDAD REAL

alacena

**COCINA Y
COSAS**

C/Toledo, 28
Tlf: 22 71 48
CIUDAD REAL